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Informamos sobre o programa de intercâmbio entre o Centro de Intercâmbio Internacional de Fukuoka e o Fukuoka Kenjinkai Overseas. 
 

A Delegação de Promoção da Amizade entre a Província de Fukuoka e o Estado do Havai 
visitou o Havai. Aprofundaram a sua amizade com o Fukuoka Kenjinkai do Havai. 

 Em 22 de Abril de 2023, realizou-se em Honolulu, no Havai, uma reunião para 
troca de opiniões com o Fukuoka Kenjinkai do Havai. Da Prefeitura de Fukuoka, 
participaram na reunião o Governador Hattori, o Presidente da assembleia 
legislativa representante Kabashima e outros membros da "Delegação para a 
Promoção da Amizade entre a Prefeitura de Fukuoka e o Estado do Havai", e do 
Kenjinkai do Havai, participaram na reunião o Presidente Nomura Miles, 
membros e pessoas de empresas associadas a Fukuoka. O Governador Hattori 
agradeceu aos membros do Kenjinkai por continuarem a manter os laços com a 
Província de Fukuoka que foram transmitidos pelos seus antecessores. Durante 
a troca de opiniões, os participantes aprofundaram a sua amizade tanto quanto o 
tempo permitiu, a fim de recuperar o tempo de intercâmbio que tinha sido 
interrompido anteriormente devido ao novo coronavírus. 

Começam os estudos dos 6 bolsistas da província de Fukuoka do ano de 2023! 
 Seis estudantes do ano letivo de 2023 da província de Fukuoka chegaram ao Japão e 
iniciaram os seus estudos de onze meses no Japão. Embora ainda hajam muitas coisas a que 
não estão habituados, estão a desfrutar de suas vidas em Fukuoka, incluindo a 
universidade, com boa disposição, enquanto cooperam com outros estudantes 
internacionais. No dia 30 de Maio, fizeram uma visita de cortesia à Vice-governadora 
Omagari. A Vice-governadora deu-lhes palavras de encorajamento, dizendo: "Espero que 
experimentem muitas coisas em Fukuoka durante este ano e que se tornem uma ponte 
entre a Prefeitura de Fukuoka e o Kenjinkai depois de regressarem à casa. 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                             

 

 

O diretor executivo da Fundação foi substituído. 

A partir de 1 de Abril de 2023, o Diretor -Geral da foi substituído por Kenjiro Takenami. 
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Shibuya Fernanda    
（Brasil Fukuoka Kenjinkai） 

① Gostei bastante das 

ruas asfaltadas, bem 

planejadas. Os templos 

são muito bonitos, assim 

como toda a cultura 

tradicional japonesa. 

②A primeira é aprofundar os meus estudos 

linguísticos; a segunda é estudar e 

investigar o teatro, a cultura e a educação 

japonesa no Japão. 

 

Fuchiwaki Kenzo 
(Paraguai Fukuoka  

Kenjinkai） 

①Fiquei muito surpreendido  

com a dimensão da cidade de  

Fukuoka, a segurança da  

circulação, a eficiência dos 

serviços de transportes públicos e a forma como as 

tradições de Fukuoka e do resto do Japão 

abraçaram a modernidade sem medo.②É para 

melhorar o meu nível de língua japonesa tanto 

quanto possível e aprender as diferenças entre os 

dois sistemas jurídicos no Paraguai e no Japão, 

enquanto aprendo japonês jurídico. E para 

aprender mais sobre a cultura e tradições    

japonesas, fazendo muitos amigos no processo. 

Kumagai Yamamoto 
Margarita Haruka  
(Paraguai Fukuoka   

Kenjinkai） 

 

Tsuru Micaela 
(Argentina Fukuoka 

Kenjinkai） 
 

①Todos os sítios onde estive em 

Fukuoka são bonitos e 

decorados com flores. E todas as 

pessoas são muito simpáticas. 

Sinto-me sempre segura em 

Fukuoka porque sinto que  

é uma província segura. Fiquei surpreendida por 

ver um santuário no meio de grandes edifícios da 

cidade. ②Quero fazer muitos amigos durante este 

ano e aprender a falar mais japonês. Quero 

aprender mais sobre a cultura, o dialeto e a 

comida de Fukuoka, e visitar lugares onde nunca 

estive antes. 

Tanaka Gomez Aiko 
  (México Fukuoka Kenjinkai） 

  
①Fukuoka é muito segura,  
limpa e a comida é  
deliciosa. Eu adoro  
tonkotsu ramen!  
Também fiquei  
surpreendida com o fato de 

os transportes serem pontuais. Os parques 
são muito bonitos. 
② Os meus objetivos para o ano são 
melhorar o meu japonês, aprender mais 
sobre tecnologia dentária, fazer amigos e 
conhecer as minhas raízes. 

Apresentação dos bolsistas da província de 2023 
（①Impressões sobre a província de Fukuoka 
②Objetivos para o ano） 

 
 

①Fiquei surpreendida ao  
descobrir que o centro  
comercial subterrâneo de 

Fukuoka é muito bonito e de outro mundo. O 
aeroporto e o mar ficam perto e a vista noturna é 
muito bonita. Toda as pessoas são  muito 
simpáticas e tratam me como se fosse da família. 
②Quero aprender sobre a história de Fukuoka, a 
cidade, a língua, as tradições e a cultura dos meus 
avós. Também quero fazer o meu melhor para 
estudar a gestão do turismo natural das flores de 
cerejeira tal como é implementado no Japão. Por 
conseguinte, quero melhorar os meus 
conhecimentos de termos economicos. 

 

 

 Teshima Guibu  
Sayuri Nancy 
(Peru Fukuoka Kenjinkai） 

①Gosto do fato  de poder  
passear por Fukuoka em  
paz e tranquila. Há  
parques, santuários e 

outros lugares bonitos onde se pode 
apreciar a natureza e a cultura japonesa. 
Gosto do fato de poder passear em paz e 
sossegada. ②Durante este ano, gostaria 
de praticar a falar japonês fluentemente e 
melhorar as minhas capacidades 
artísticas na universidade. Também quero 
participar em várias atividades para 
aprender mais sobre a cultura japonesa. 


